
保護者からのご意見 今後の改善策について

・〇対〇が基本であるというような基本
がよく分からないので分からない。

・契約時に説明するようにします。

※他にも、保護者会、緊急対応マニュアルのお知らせ、避難訓練等が利用ご家
族の皆様にお伝えできるよう工夫していきます。

保護者からのご意見 今後の改善策について

・セラピードッグとても喜んでいたの
で今年もぜひお願いします。

・ご要望ありがとうございます。今年度、初めての試みでしたが、子ども
たちも喜んでくれていました。今後も活動プログラムに組み込み定期的
に実施できるようにします。

・約あと1年ですが、どうぞよろしくお
願いします。現在の要望は、1時間
は手伝い、1時間は遊び、30分は宿
題など時間を意識させた活動です。

・活動のスケジュールはありましたが、今後時間を意識して行動する
ニーズがある方には、活動の時間を個別で提示する等の支援をします。

・放課後デイ(小集団療育)の時間内
に学習(宿題)の時間があると助かり
ます。少しでも仕掛かった状態で家
に帰ってスムーズに取り組めるの
で。
・(小集団療育の時間に)宿題の時
間を少しでもいいので、取り組んでく
れるといいと思います。

・以前は宿題時間がありましたが、下校時間の変更や活動時間の短縮
に伴い、宿題時間を設けていませんでした。活動プログラムを見直し、
宿題の時間を取り入れていけるように検討します。

・4月からもし(小集団療育の)人数が
減ったらどうなるか？みんないなく
なったら通うのを考えようかと…。け
ど、こういうところに通った方がいい
のか考え中！

・今年度ご利用のご家族に希望調査をしたところ、来年度も皆様継続で
ご利用することをお聞きました。今後の活動等に関しては、年間計画を
通して改めてお伝えしていきます。

令和元年度　こぶし園　児童発達支援、放課後等デイサービス　事業所評価のご意見と今後の改善策について

＜児童発達支援＞

＜放課後等デイサービス＞


